



Stadt Kamen

Der Bürgermeister

Vorlage

Nr. 072/2010

Fachbereich Planung, Bauen, Umwelt

vom: 16.09.2010

Beschlussvorlage

öffentlich

Rat

| | |
|---------|---|
| TOP-Nr. | Beratungsfolge |
| | Haupt- und Finanzausschuss Rat der Stadt Kamen |

Bezeichnung des TOP

Umbenennung von Straßen

hier: Umbenennung eines Teilbereichs der Straße "Auf den Kämpfen" in Lothar-Kampmann-Straße"

Beschlussvorschlag:

Der im Lageplan gekennzeichnete Teilbereich der Straße „Auf den Kämpfen“ wird umbenannt in „Lothar-Kampmann-Straße“.

Ein entsprechender Lageplan ist beigefügt.

Sachverhalt und Begründung (einschl. finanzielle Möglichkeit der Verwirklichung):

Gemäß Ratsbeschluss vom 23.09.1993 entscheidet der Rat über eine Umbenennung von Straßen, Wegen und Plätzen.

Die Verwaltung schlägt vor, den im Lageplan gekennzeichneten Teilbereich der Straße „Auf den Kämpfen“ in „Lothar-Kampmann-Straße“ umzubenennen. Die Straße „Auf den Kämpfen“ dient im nördlichen Teilbereich von der Südkamener Straße als Zuwegung zur Lothar-Kampmann-Straße. Von der Straße Siegeroth beinhaltet die Straße „Auf den Kämpfen“ einen Teilbereich des Wohngebietes des BPlanes Nr. 6 Ka-SK. Der Bereich der Straße „Auf den Kämpfen“, der sich zwischen diesen beiden Wohnsiedlungen befindet, ist abgeunden und nur als Fuß- u. Radweg sowie bei Bedarf für den landwirtschaftlichen Verkehr zu nutzen. Durch die Umbenennungen ist die Lothar-Kampmann-Straße bereits von der Südkamener Straße ausgewiesen und eine bessere Erreichbarkeit des Wohngebietes gewährleistet. Die Anlieger mit den Adressen „Auf den Kämpfen“ sind fahrtechnisch nur vom Siegeroth aus zu erreichen, so dass Fehlleitungen von Pkw, Lkw und vor allem Rettungsdiensten zur Straße „Auf den Kämpfen“ über die Südkamener Straße ausgeschlossen werden. Die vorgeschlagene Umbenennung optimiert die Anbindungen „Lothar-Kampmann-Straße“ u. „Auf den Kämpfen“ und sorgt für eine insgesamt eindeutigere und verbesserte Wegeleitung und Erreichbarkeit.

In dem umzubenennenden Bereich ist kein Grundstück adressenmäßig der Straße „Auf den Kämpfen“ zugeordnet, so dass Anwohner durch die Umbenennung nicht betroffen sind.

Anlage: Lageplan